
>>Metal Crash Festival geht in die zweite Runde<<

Metal Crash Festival geht in die zweite Runde

Gießen (pm). Nach dem Debüt im Oktober 2017 geht das Metal Crash Festival in der Hessenhalle in eine neue Runde und setzt erstmals auf eine Band aus dem europäischen Ausland. Der diesjährige Termin ist Samstag, 18. Mai. Wie auch bei der Erstauflage setzen die Macher wieder auf eine Doppel-Headlinershow. Zu erleben sind die dänischen 80er-Hardrock-Heroen von D-A-D und die Erlanger Blödel-Metaller von J.B.O. Des Weiteren werden die Power-Metaller von Mob Rules ihr 25-jähriges Bandjubiläum auf dem Metal Crash Festival feiern. Ebenso stehen Blackdraft sowie die Thrash-Metaller Odium auf dem Lineup-Zettel. Eröffnet wird das Metal Crash Festival von der neuen Combo von Stefan Zörner, Reternity und der Glamrock-Truppe Snakebite, deren Frontmann Nikki Actionhero aus Gießen stammt und so für entsprechenden Lokalkolorit sorgt.